

Estuvo flor reunión de

Volodia en el Bandera

UNO de los actos culturales más emotivos y brillantes tuvo lugar en el cine Bandera.

Se trata del encuentro del chileno escritor y senador por la provincia de Santiago Volodia Teitelbaum con sus lectores. El cine Bandera se llenó estrechísimo para reunir a un público avido de testimoniar su admiración al "Senador de la Intelectualidad" como le denominó el Premio Nobel Pablo Neruda.

Prueba de ello es que poco antes de las 10 de la noche hubo de cerrarse las puertas del cine, para impedir que el mayor número de personas provocara una aglomeración de ciudadanos.

El acto se vio realizado además con la presencia de una gran cantidad de intelectuales nacionales, entre ellos el Premio Nacional de Ciencias, Alejandro Lípcshitz. Los premios nacionales de literatura Juventino Valle, Francisco Coloane. Los escritores Fernando Lomborg, Poli Díaz, Joaquín Godínez y otros. Los pintores José Balmer, Della del Carril los poetas Roberto Parada, Julio Pung. La fotógrafa Margot Loyola y cientos más.

Una gran cantidad de jóvenes y trabajadores pusieron el sello de lo nuevo ocurrido en estos dos años en el terreno de la cultura.

El doctor Hernán Roa Ríos abrió la parte literaria, inmediatamente después que uno de los Quilapayunes interpretara magistralmente la "Canción Santa María", de Luis Advis. Su intervención estu-

Pablo Neruda, desde Isla Negra envió un mensaje al senador Teitelbaum destacando precisamente las cualidades humanas de éste. El público aplaudió largamente las expresiones de Neruda.

El diálogo iniciado entre el senador-escritor y el público se inició con una pregunta de la escritora Ester Matje. Volodia precisó en su respuesta las diferencias y las similitudes entre el arte y la política. "El hombre no es sólo un animal político. Es mucho más complejo y caprichoso. Un libro sobre política no es un manifiesto del sentido social. Lo importante es que, cuando se reflexiona o discute sobre política, conserva la riqueza de la vida. Este escrito desde dentro".

Posteriormente, una trabajadora le consultó acerca de la veracidad de sus personajes en la novela "Pisagua", "La señala en la arena". Respondió Volodia exponiendo que sólo dos han conservado sus nombres de Registro Civil, Félix Martínez y Ángel Vena porque ambos morieron en Pisagua. El resto, continúa, es la suma de todos ellos con la reinvención literaria necesaria.

Ante otra pregunta, el senador Teitelbaum destacó los numerosos valores de la literatura continental, "pero, dijo, sería pretender que la literatura de este continente ha surgido como generación espontánea. Fue todo un pasado, una herencia, múltiples fuentes en las que el nuevo movimiento ha batido. Las ven-

Estuvo flor reunión de Volodia en la Bandera. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estuvo flor reunión de Volodia en la Bandera. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)